



La Paz, BCS, 19 de noviembre de 2024

Boletín 577

INICIAN FESTEJOS POR EL 77 ANIVERSARIO DE LA ETI

- Primera escuela de su tipo en Baja California Sur

La mañana de este lunes en la plaza cívica de la Escuela Secundaria Técnica 1 “Concepción Casillas Seguame”, la titular de Secretaría de Educación Pública en la entidad, Alicia Meza Osuna, inauguró las actividades académicas, deportivas y culturales que se organizaron para celebrar el aniversario 77 de la fundación del plantel.

En su mensaje como representante del gobernador Víctor Manuel Castro Cosío, la funcionaria manifestó que el personal de esta que fue la primera escuela de su tipo en Baja California Sur, ha contribuido a que miles de panceñas y panceños se formen como personas productivas para contribuir a la transformación de nuestro estado.

Es importante, dijo la maestra Meza Osuna, que las y los estudiantes conozcan las vicisitudes que padeció la institución para convertirse en una de las más importantes de la media península. Agregó que con los lineamientos de la Nueva Escuela Mexicana tendrá resultados aun mejores al vincular, por medio de proyectos, a los estudiantes con su comunidad.

Abundó que, en todos los niveles de enseñanza básica y media superior, la NEM tiene como centro la formación integral de niñas, niños, adolescentes y jóvenes, y el objetivo de promover el aprendizaje de excelencia, inclusivo, pluricultural, colaborativo y equitativo a lo largo de su formación.

Al término de la ceremonia, la secretaria, el presidente de la Comisión de Educación del Congreso del Estado, diputado Martín Escogido Flores, el director del plantel, Alejo Aníbal Peralta Meza, y la directora de Educación Secundaria en la SEP, Ofelia Ochoa Romero, hicieron un recorrido por la exposición de trabajos de las tecnologías que se imparten en la ETI.